Lors d'une venue dans la paroisse, j'ai reçu une guérison pour mon petit fils par une parole de connaissance qui disait que le Seigneur guérit un enfant souffrant d'otites à répétition purulente. Je me suis dit que c'est peut-être mon petit-fils. Quelques semaines après, il refait une otite. Il souffrait beaucoup. Nous l'avons emmené aux urgences. A son arrivée déjà il avait l'air soulagé. L'interne est venu le chercher pour le consulter, puis est revenu nous voir en nous demandant si, dans la voiture, son oreille n'avait pas coulé, car elle à l'impression que ça avait percé : elle ne voyait plus de trace d'otite, mais a préféré le mettre sous antibiotique. Dès lors, mon petit-fils a été guéri par notre Seigneur et n'a jusqu'ici plus fait d'otite. Il avait 7mois, aujourd'hui il a deux ans et demi et c'est un vaillant garçon.

MERCI SEIGNEUR